

Bel exploit d'un jeune sportif cubain à la Ligue Diamant d'athlétisme



Lázaro Martínez, âgé de 16 ans seulement a débuté ce dimanche à la Ligue Diamant d'athlétisme , par un bel exploit : une seconde position au triple saut.

Lazaro Martínez, champion du monde des cadets en 2013, a fait un saut de 16 mètres 76, à son 3^e essai. Il a escorté le champion du monde en stade de cette année, le Russe Lyukmand Adams, 17 mètres 10. Le Chinois Bing Dong avec 16 mètres 69 a occupé la 3^e place, qu'il a partagée avec le champion olympique de Londres, l'Étatsunien Christian Taylor.

La lanceuse de disque Yaíme Pérez , a aussi concouru pour Cuba à Shanghai et s'est placée quatrième avec 61m 22 dans une épreuve gagnée par la favorite croate Sandra Perkovic 70m52, le meilleur lancer de la saison.

Au grand prix d'athlétisme de Ponce à Porto Rico, la Cubaine Yarisley Silva, vice championne olympique a été battue par l'Étatsunienne Mary Saxer, qui s'est envolée à une hauteur de 4m 58.

Yarisley qui il y a deux semaines a remporté la médaille d'or dans la réunion d'athlétisme de Des Moines (Iowa) a sauté à Ponce 4m48.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/23576-bel-exploit-dun-jeune-sportif-cubain-a-la-ligue-diamant-dathletisme>



Radio Habana Cuba